



## ATTENSCHWILLER

*D'argent à un compas ouvert de gueules enfermant la lettre majuscule A de sable.*

Attenschwiller possédait déjà ces armoiries à la fin du XVII<sup>e</sup> siècle ; le compas est en quelque sorte un dédoublement du A.

La commune qui apparaît en 1187 sous la dénomination « Hadmanswiler » a appartenu aux Habsbourg jusqu'aux traités de Westphalie. L'église était dédiée autrefois à saint Romain ; depuis le XVIII<sup>e</sup> siècle elle a saint Valentin pour patron.

SOURCE : *Arm. gén.*, p. 382, n° 77.